

ACERINOX BATE YA SU RECORD DE TODO 1995

La facturación del Grupo Acerinox en los primeros nueve meses del año, 1.461,1 millones de euros (243.106 millones de pesetas), ha sido un 40,6% superior a la del mismo periodo del ejercicio anterior.

El resultado neto del Grupo Consolidado, 227,8 millones de euros (37.905 millones de pesetas), es 2,7 veces el resultado a 30 de Septiembre de 1.999.

El ejercicio 2000 va a ser "récord" en resultados. Han bastado nueve meses para sobrepasar en más de un 10% los obtenidos por el Grupo ACERINOX en el ejercicio 1995, el mejor de la historia para el sector de los aceros inoxidable. Esta importante mejora se produce en un mercado cuyos precios, según "Metal Bulletin", son un 27% inferiores en Europa, un 30% en Estados Unidos y un 47% en Asia con respecto a los del año 1995. Se demuestra, una vez más, la oportunidad de las inversiones en las fábricas del Grupo ACERINOX, así como su creciente especialización en productos de mayor valor añadido.

Los resultados obtenidos en el tercer trimestre son un 90% superiores a los del tercer trimestre de 1.999. Pueden considerarse excelentes a la vista de la tradicional debilidad del mercado europeo en el periodo estival, y la mostrada en el mercado americano en los últimos meses a consecuencia del exceso de stocks de los almacenistas que esperamos se corrija a final de año.

La cartera de pedidos cubre totalmente la capacidad de producción del cuarto trimestre.

Las producciones en la factoría de Kentucky (USA), de laminación en frío y, especialmente, laminación en caliente, superan con creces las del año anterior. Continúan a buen ritmo las obras de construcción de la ACERIA de esta factoría, con una inversión de 200 millones de dólares y se mantiene la previsión de puesta en marcha durante el verano del año próximo.

La ampliación de capital de un 1,3% del capital social destinada a los empleados el Grupo ha quedado totalmente cubierta.

Madrid, 31 de Octubre de 2000